

Aitosa(イトサ)株式会社

シシトウの出荷を開始しました!

四国電力が2020年(令和2)11月に設立した「Aitosa株式会社」。高知県南国市に栽培用の次世代型ハウスを建設し、生産量日本一を誇る地元の主要産品である「シシトウ」の生産を通じて、スマート農業技術の開発・実用化と最適栽培技術の確立に取り組んでいます。

昨年10月、初めての収穫シーズンを迎えて出荷を開始しました。



形の良いものと悪いものを目視で選果していく出荷調製作業。大量のシシトウをスピーディーに選別していく



季節や天候・時間帯に応じて、ハウス内の温湿度や灌水量・CO₂濃度などの栽培環境を細かく設定し、一元管理する統合環境制御システム。
環境データは高知県が展開するIoTクラウドにも連携し、モニタリングやデータの蓄積・解析により、従来の「長年の経験と勘」に頼らない合理的な栽培方法の確立に取り組んでいます。



シシトウは栄養価が高く、美容や免疫力向上に効果的

Aitosaという社名には、「地域・農業への愛とテクノロジー(AI)の力を結集し、高知(TOSA)の地から、未来の農業を発信していく」という想いが込められています。
この想いのもと、今後も農作業の省力化・自動化・最適化を目指し、産地の維持拡大や、多くの方々に農業への魅力や興味を抱いていただけるよう取り組んでいきます!

Aitosa
未来の光に種をまく

〒783-0063
高知県南国市植田1825番地
TEL:050-8801-3980

Aitosa シシトウ

検索



たこあげをするときは
電線に注意しましょう



たこあげをする前に、
まわりに電線がないか、
よく確かめましょう。